



みどりの風

学校だより【No. 12】
令和6年12月23日
匝瑳市立須賀小学校

楽しい冬休みを～



一年の中で最も長く、行事が多い旧2学期が終了しました。

「子供は行事で育てる」とよく言われますが、9月からの4か月間、小見川の宿泊学習に始まり、よかっぺ祭りに修学旅行、町探検や校外学習、音楽会に作品展、マラソン大会、授業参観、八日市場特別支援学校との交流会などなど本当に行事が目白押しでした。子供たちも先生方も学習と行事の両立に大忙でしたが、一つ一つの行事を終えるたびに、一回りも二回りも成長した子供たちの姿を見ることができました。でもこれは、学校だけで成長を実感できるものではありません。そこに至るまで子供たちを陰ながら支えてくださった保護者の皆様や地域の皆様の協力があってこそです！いつも子供たちを温かく見守ってくださいありがとうございました。心より御礼申し上げます。

さあ、いよいよ12/24～1/5まで、子供たちが楽しみにしている冬休みです。交通事故やけが、感染症等に留意して、ご家族皆さんで素敵な冬休みをお過ごしください。

2年生校外学習



2年生は、12/4に幕張のカンドゥーへ校外学習に行きました。たくさんある仕事の中から自分で選んで体験することができました。将来どんな職業に就くのか楽しみですね！



5年生校外学習

5年生は、12/11に茨城県の栽培漁業センターと日本製鉄へ校外学習に行きました。

栽培漁業センターでは、ヒラメやアワビなどの養殖について学び、餌やり体験もしました。製鉄所では1200°Cに熱せられた真っ赤な鉄板を間近で見ることができ、圧巻でした。



6年生校外学習

12/12に6年生は、国会議事堂と浅草花やしきへ校外学習に行ってきました。日本の政治の中核である国会を見学し、教科書では学べない本物を目の前にみんな感激していました。

この中に未来の国会議員がいるかも…???



校内授業研究会

12/2に校内授業研究会を実施しました。今年度から算数を研究教科とし、「主体的・対話的で深い学び」の実現に向け、千葉県が推奨している『思考し表現する力』を高める実践モデルプログラムを取り入れた研究を進めています。昨年度まで道徳の授業で培った「ききあい活動」を取り入れつつ、授業の中にICTを積極的に活用して児童の主体的な学びを育んでいます。



書き初め教室



12/13の書き初め教室では、今年も、藤井結花先生を講師にお招きし、各学年の書き初めのポイントを丁寧に教えていただきました。また、時間の許す限り、一人一人丁寧にご指導いただき、子供たちも集中して取り組んでいました。1月の校内書き初め展に向け、この冬休みにたくさん練習してください。美しい文字は、一生の宝物です！

藤井先生は、今年の大河ドラマ「光る君へ」の中で、藤原定子役：高畑光希さんや、道長の姉・藤原詮子役：吉田羊さんの手元を演じられたそうです。そんな素晴らしい方にご指導いただける子供たちは、幸せですね！



1月の行事予定

- 6日（月）全校集会・11：15下校
- 7日（火）短縮日課・11：15下校
登校班がんばり週間（～10日）
- 8日（水）通常日課・給食開始
- 9日（木）校内書き初め展（～16日）
- 15日（水）委員会活動（1～3年14：45下校）
- 17日（金）ワンポイント避難訓練・SC来校
- 20日（月）クラブ活動
- 22日（水）1, 2年伝承遊び
- 23日（木）短縮日課・13：00下校
- 24日（金）家庭学習がんばり週間（～30日）
- 27日（月）3年クラブ見学 SC来校
- 28日（火）（AM）なわとび集会・（PM）警察音楽隊来校
- 31日（金）校内授業研究会



千葉県警察音楽隊の皆様にお越しいただき、素敵なお演奏会を開催いたします。お時間のある方は、ぜひ、お越しください。詳しくは、1月に文書を配付しますのでそちらをご覧ください。
素敵な演奏会と一緒に楽しみましょう！